



寄宿舎便り

令和5年6月9日発行
第4号
文責 田川

～舎生のみんなの様子～

女子棟の様子

下校後にスーパーでジュースやフライドポテトを買い、公園でジュースを飲みました。また、夕食後にカードゲームをして楽しむ様子や、おやつを食べながら女子トークで盛り上がる様子もありました。笑い声が響き、とても賑やかな時間を過ごしました。

(中村)

ジュースを買ったよ！
おいしいねー

お菓子おいしい〜♪
女子トーク最高！



男子棟の様子

男子舎生の中では、音楽を聴くことが流行っています。数人で集まって好きな音楽やアンサンブル部の舎生は部活で演奏する曲を聴いたりしています。それぞれのスマホから流して、楽しそうに盛り上がっていました。

また、談話コーナーでのおやつタイムも交流の場になっています。小学部の堀留くんが高校生たちを誘って一緒にお菓子を食べながら会話を楽しんでいました。堀留くんがマシュマロを持ってきた時は、トースターで焼きマシュマロを作って、美味しそうに食べていました。

(田川)





合同職員研修・合同避難訓練（火災）

5月1日（月）、26日（木）に火災発生時の対応の職員研修と、避難訓練をそれぞれ聾学校寄宿舍と合同で行いました。

1日（月）の合同職員研修では、火災発生から避難誘導までの動きをマニュアルに沿って確認した後、火災報知器が作動したという想定でシミュレーションを行いました。出火場所の確認とその出火状況（初期消火が可能かどうか）をいかに早く聾学校と伝え合うか、舎生が落ち着いて避難ができる声かけの重要性や、延焼を防ぐための防火扉の活用などを確認することができました。

26日（木）の合同避難訓練は、18時30分より2階から出火したという想定で訓練を行いました。放送による出火場所と運動場への避難指示があった後、職員の指示の下、運動場へ避難しました。火災報知器の警報音や機械アナウンスの大きな音に驚いてしまった舎生もいましたが、職員の声かけで安全に避難できました。

舎生の感想の中には、「出火場所に応じた避難場所（経路）の判断が難しいので日頃から考えておかないといけない」という意見や、「日頃からヘルメットや懐中電灯などをとっさに持ち出せるようにしておかないといけない」という意見もあり、いつ起きるか分からない災害に対して、日頃からの備えの大切さを感じ取ってくれたようです。

私たち職員も、日頃から様々な状況を想定した研修を重ね、万が一の時に安心、安全な対応ができるようにしていきます。 【本田】



マンドリン演奏会

第55回マンドリン演奏会を6月15日（木）、18：30より共同教室棟で行います。今年の演奏曲目は、ガッチーニのアベマリア、赤いスイートピー、春風が運ぶ花の歌、サザエさんなどの8曲です。楽器紹介（マンドリン・マンドラ・ギター・チェロ）もあります。マンドリンのきらきらした美しい音色が楽しみです。

18：30には開演いたしますので、5分前の着席をお願いします。また、駐車場は、武道場前の芝生になります。気をつけてご来演ください！！ （中村）

